



しょうにん魂⑯ (出前授業)

令和8年1月30日(金)
文責: 校長 小林年晴

★夢授業: 車いすテニス体験(3年生: 1月27日)

上人小のHPです
カラー版はこちらから

パラリンピック(ロンドン、リオデジャネイロ)に出場された車いすテニス選手の川野将太さんに素敵な授業をしていただきました。

まず、「挑戦~後悔しないために~」というタイトルでご自身の経験をお話しいただき夢を持ち、挑戦することの大切さを学び、人の出会い、周囲への感謝、更には楽しむことが大事だという川野さんの熱いメッセージが子どもたちの心に響きました。

続いて車いすテニスの体験です。全員が初めての体験にも関わらず、川野選手にアドバイスを受けながら上手く打ち返していました。

車いすを上手く乗りこなした子どもたちは最後に、車いすリレーでその成果を発揮しました。
前向きになれる講話と車いすテニスの体験により心身ともに随分成長した子どもたちでした！



【校長の独り言】

本当に苦労した人や大変な思いをされた方の言葉には重みがありますよね。
今回、川野選手のお話を聞いてみて改めて実感しました。

パラリンピックに出場されるまでには想像を絶するような苦難や苦労があり
夢への強い想いがそれを乗り越えられたということです。

言うのは簡単ですが、やはり実際に乗り越えられた方の言葉の重みは本当に違いました。
ポジティブシンキング(前向き思考)になれる一日となりました。

子どもたちも前向きに「夢」に向かって「挑戦」する気持ちが高まった一日になったと思います！

